

C'est extraordinaire !



Une entreprise française a lancé sur le marché un produit très spécial. Il s'agit d'une crème de beauté à base de bave¹⁾ d'escargot ! Une idée qui vient du Japon. En général, on élève des escargots pour les manger. C'est une spécialité de la cuisine française !

Selon les spécialistes, les crèmes à base de bave d'escargot sont bonnes pour la peau. Ce sont donc des produits de beauté efficaces. Au Japon, on va encore plus loin dans l'usage cosmétique de la bave d'escargot. Il y a par exemple des salons de beauté japonais qui proposent aux femmes de mettre des escargots sur le visage. De cette manière, la bave entre encore mieux dans la peau !

noot 1 la bave = het slijm